



主な内容

- 02 特集 ティーネ「ずっと日本語に関わりたい」
- 06 新型コロナウイルス関連情報
- 10 生方記念文庫令和2年度第2回企画展
- 15 #みんなの国勢調査



## 大物監督就任、チーム力強化へ

利根商業高校 野球部・サッカー部

輝くぬまたの未来っ子

第4回

利根商高(上原清司校長)は野球部とサッカー部の強化を図っている。昨年4月、両部共に実績ある指導者を起用。5年前には充実した設備や個室を完備する寮を新設し、県内外から生徒を呼び込んでいる。中国や台湾などから留学生も受け入れ、部員の約半数が寮で共同生活を送っている。

野球部は1、2年生56人(マネージャー5人を含む)が所属。1999年の全国高校野球選球大会で、桐生第一高を県勢初の優勝に導いた福田治男さんが監督に就任し、昨年、夏の大会では県ベスト8と好成績を収めた。降雪でグラウンドを使えない冬場は、同校の室内運動場を利用するなど、工夫しながら日々練習に励む。チーム強化に全力を尽くし、北毛勢初の甲子園出場を目指す。

一方、サッカー部は1、3年生54人が所属。関東1部リーグのブリオベッカ浦安の元監督・齋藤芳行さんが監督を務め、培った指導力でチームをまとめて上げる。人工芝やLED照明を完備するグラウンドを持つなど、練習環境も充実。10月の全国高校サッカー選手権で全国大会出場を目標に掲げている。

### 今月の表紙



しらさわ学童クラブは、新型コロナウイルスの影響でマスク不足のときに、マスクを手作り。今回はその経験を生かし、政府配布マスクにミシンを使っての刺しゅうや、かわいい絵を描いたマスクケースを作りました。

### 編集後記

ティーネさんが書いた手紙にびっくりした人は多いのではないのでしょうか。まるで日本人?! と思える漢字使いに驚きつつ、心温まる文面でしたよね。漢字が格好いいと感じて、日本語に興味を持ったということなので、「ティーネ」の名前を当て字にした漢字を、記念にプレゼントしたいと考えています。(o)

沼田市 公式ホームページ  
[www.city.numata.gunma.jp](http://www.city.numata.gunma.jp)

沼田市情報配信サービス「ホットメールぬまた」  
<https://service.sugumail.com/numata/member/>

行政情報アプリ「マチイロ」  
[www.machihiro.town](http://www.machihiro.town)

沼田市 公式 Facebook「いいね!沼田市」

Twitter 沼田市 公式アカウント  
@NumatacityPR

Twitter 沼田市防災情報 公式アカウント  
@numata\_bousai

沼田市 公式Instagram(観光情報)  
numata\_trip

沼田市 公式Instagram(フィルムコミッション)  
numatacity\_film\_commission